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高岡市教育委員会令和５年 12月定例会会議録 

１．開議・閉議年月日及び場所 

         令和５年 12月 27日（水） 

            開会 午後４時 00分 

            閉会 午後４時 50分 

         高岡市役所８階 803会議室 

 

２．教育長及び教育長職務代理者 

教 育 長  近 藤  智 久 

職務代理者  長 尾  順 子 

 

３．出席委員の氏名  １番   土 田  一 清 

３番   藤 重  歩 

４番   長 尾  順 子 

教育長  近 藤  智 久 

 

４. 欠席委員の氏名  ２番   成 瀬  隆 倫 

 

５．事務局出席者 

         教育次長              杉 森  芳 昭 

         教育総務課長            津 幡  佳 成 

教育次長（事）学校教育課長     岩 田  正 弘 

         生涯学習・スポーツ課長       澤 田  剛 章 

                  文化財保護活用課長         池 守  凡 子 

教育委員会参与           川 辺  勝 治 

教育センター所長          高 松  毅 

 

６．傍聴者    なし 

 

７．書記の氏名  高 山  篤 志 

 表 野  春 香 
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【議事日程】 

 

日程第１ 委員の席次の決定について 

 

日程第２ 前回会議録の承認（11月定例会） 

 

日程第３ 教育長報告 

 

日程第４ 議案第 29号 高岡市荻布奨学金支給審査委員会委員の委嘱について 

 

日程第５ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



3/4 

会 議 要 旨 

令和５年 12月 27日（水） 

  

午後４時 00分、近藤教育長が開会を宣して議事審議に入る。 

 

〔日程第１〕 委員の席次の決定について 

 

□ 令和５年 12月 28日以降の委員の席次について、高岡市教育委員会会議規則第２条

第１項の規定により「くじ」によって以下のとおり決定した。 

        １番 藤 重  歩 

２番 土 田  一 清 

３番 成 瀬  隆 倫 

４番 長 尾  順 子 

 

〔日程第２〕 前回会議録の承認 

 

□ 先の 11 月定例会の会議録について、全出席委員が確認し、これに異議がなく、会

議録として承認した。 

 

〔日程第３〕 教育長報告 

【学校教育課】 

・１月行事予定（資料№１） 

 

・全国学校給食週間の実施について（資料№２） 

委 員： 物価高については品目の選定にも影響があると思うが、できる限り地場のも

のを使っていただきたい。特に給食週間であるので、積極的に地産地消を進め

てもらいたい。 

事務局： 食育推進計画において、現在は 23 品目で地産地消を掲げている。今後も継

続して地産地消を推進していきたい。 

 

・学校給食調理業務の委託業者選考結果について（資料№３） 

 

【生涯学習・スポーツ課】 

・１月行事予定（資料№４） 

委 員： 先日、バドミントン全国小学生選手権の女子団体で、富山県が初の全国制覇

となった。大変明るい話題であり、来年はパリ五輪も開催される。バドミント

ンが盛んな高岡市において、東洋スポーツセンターをバドミントンの聖地とし
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て、力を入れた思い切った PRを展開してもらいたい。 

 

□ 全出席委員これに異議がなく、報告のとおり了承した。 

 

〔日程第４〕 議案第 29号 高岡市荻布奨学金支給審査委員会委員の委嘱について 

 

□ 審議の結果、全出席委員これに異議がなく、原案のとおり了承した。 

 

〔日程第５〕 その他 

 （万葉歴史館万葉学習エリア企画展「越中国府に勤める人びと」について） 

（令和５年 12月定例会での質問及び答弁の概要（教育委員会関係）） 

委 員： スクールカウンセラーについては、子どもの悩み相談対応件数が増えている

ことに加え、親への対応件数も増加している。親への対応も大切であるが、本

来の子どもに寄り添う対応を大切にする必要がある。 

事務局： 子どもへの対応については、スクールサポートスタッフだけではなく、教員

OBや経験者の協力を得ながら、連携して対応にあたっている。今後も、きめ細

かい対応を心がけていきたい。 

委 員： 教育総合支援センターについては、施設の役割や機能が良く分からない方も

多いのではないか。現状施設に求められている機能を、親世代や関係者の方々

などに幅広く知っていただく取り組みが必要ではないか。 

事務局： 不登校やいじめ、発達支援、外国人児童生徒対応など様々な問題が複合的に

絡んでいる場合もあり、それらへの支援体制の充実が喫緊の課題である。施設

の機能や必要性を知っていただき、幅広い方々の意見をいただきながら進めて

いきたい。 

 

□ 他に意見はなく、了承した。 

 

 午後４時 50分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 

 


